

Besançon, le 23 mai 2020

**Diffusion :** Membres du Comité Départemental  
Présidents des Clubs FFCAM du Doubs

## **Réunion du Comité directeur du 12 mai 2005**

Visioconférence à 18h00

**Présents connectés:** N.Schlumberger, J.M.Lornet, M.Lethier, E.Simon, S.Deprez, J.P.Genoud, R.Hunion, G.Jeannot, C.Leclercq, S.Mouret, F.Tonon, A.Vidonne, S.Vieille-Petit, J.Villemin, J.M. Vieille-Petit, V.Busch

### **1- : Approbation du compte-rendu de la réunion du 25 février 2020**

Le compte-rendu est approuvé à l'unanimité.

### **2- : Point sur notre situation vis-à-vis du Covid 19**

Tout d'abord, tout le monde se porte bien. Cette réunion est aussi le moyen d'une reprise de contact entre les clubs du département. Après un tour d'horizon, le constat est à peu près le même partout, il y a beaucoup d'incertitude pour le maintien des différents programmes. La plupart des activités sont pour l'instant en suspend et ce malgré les recommandations sanitaires reçues la veille du ministère des sports. Les présidents sont encore dans l'attente des recommandations qui devraient arriver ce jeudi de la FFCAM.

### **3- : Point financier et subventions**

Bonne nouvelle, nous avons reçu 3500€ de subventions du Département. 600€ ont déjà été attribués au financement des stages PSC1, 2000€ vont être utilisés pour financer l'achat de matériel par les clubs et le reste ira à nos activités prévues. Pour l'achat de matériel en faveur des écoles jeunes, chaque club va donc pouvoir profiter de 250€ d'aide pour 500€ ou plus d'achat. Comme les années précédentes les factures devront être établies à l'ordre du Comité Départemental et devront parvenir à M.Lethier pour fin août.

Côté dépenses, rien de nouveau depuis notre dernière réunion.

La campagne n'ayant pas été lancée, le dossier de demande de subvention à l'ANS n'a pas encore été déposé. Au vu des critères, il est peu probable que nous obtenions quelque chose cette année.

### **4- : Organisation du weekend multi activité à Chamonix**

Les arrhes n'ont pas encore été versées pour notre réservation du gîte du Nouveau Grassonet à Argentières. Étant donné la situation et le peu de visibilité sur ce que l'on pourra faire ou pas en septembre, tout le monde est d'accord d'attendre les nouvelles directives qui devraient être données courant juin pour prendre une décision lors de notre prochaine réunion fin juin.

S.Deprez va reprendre contact avec CVM, l'association qui gère les réservations du gîte, pour savoir s'il est possible d'attendre fin juin pour leur confirmer notre réservation.

*Par retour de mail du 14 mai, CVM, dans la même incertitude que nous, nous assure maintenir notre réservation jusqu'à fin juin dans l'attente de notre décision.*

#### **5- : Organisation des formations UFCA et cartographie/orientation en octobre**

Dans la même incertitude que pour les autres points, ce weekend est prévu pour l'instant les 24 et 25 octobre. Le sujet sera rediscuté à notre prochaine réunion en fonction de la situation.

#### **6- : Organisation conférence ANENA**

Cette soirée étant à une échéance plus longue, nous pouvons avoir plus d'optimisme la concernant. Cette année l'organisation reviendrait à Pontarlier. J.M. Vieille-Petit, en tant que président du CAF Haut-Doubs (à valider avec son comité directeur) nous confirme être d'accord pour organiser cette conférence mi-janvier 2021. J.M.Lornet recontactera le CAF Haut-Doubs à l'automne puis l'ANENA pour affiner l'organisation et décider du thème de la conférence.

#### **7- : HandiCaf**

Concernant ce sujet, tout a également été arrêté net et dans les conditions actuelles, tout le programme d'activités prévu serait à reporter sur la saison prochaine.

#### **8- : Questions diverses**

Suite aux Assemblées Générales ordinaire et extraordinaire de février, E.Simon a fait la déclaration en préfecture pour la modification de l'adresse de notre siège sociale et de nos statuts. Nous sommes toujours dans l'attente d'un retour de la préfecture.

Dans l'objectif d'organiser un nouveau stage « Faire sa trace », il sera demandé aux clubs en septembre de nous préciser s'ils ont des candidats potentiels. Le stage sera organisé en fonction des retours.

L'organisation d'une formation alpinisme, telle que le cursus mis en place à Pontarlier, pour la saison prochaine sera à mettre à l'ordre du jour d'une prochaine réunion. À voir si cela ne rentrera pas en compétition avec le groupe alpinisme du Comité Régional Bourgogne Franche-Comté.

La prochaine réunion est prévue le mardi 23 juin à 19h00 si nous pouvons nous retrouver à Besançon ou à 18h00 en visioconférence.

Clôture de la réunion à 19h30

Le Président du Comité Départemental  
Nicolas Schlumberger



Le secrétaire  
Emmanuel Simon

